

Musikhaus Hommerich
Musikschule Hygienekonzept 23.04.2020

- Der/Die Lehrer/in entscheiden in Abstimmung mit dem/der Schüler/in, ob der Unterricht via Fernunterricht (Skype, Facetime, Zoom, Whereby o.ä) oder unter u.g. Bedingungen persönlich wahrgenommen wird.
- Die Musikschule stellt bis auf weiteres keine Wartemöglichkeiten zur Verfügung. Der Schüler/in kommt auf direktem Weg und zu seiner Zeit zum Unterrichtsraum.
- Dabei achtet er auf die Einhaltung des Sicherheitsabstands und das Tragen eines Mundschutzes oder auch von Gummihandschuhen, je nach Instrument, siehe unten.
- Die Musikschule vergibt die Zeiten des Unterrichts optimiert auf eine Kontaktminimierung.
- Wartezeiten vor dem Gebäude unterliegen der allg. Abstandsregel.
- Wir bitten die Eltern bzw. Begleitpersonen, die Kinder zur Kontaktminimierung nicht ins Gebäude zu begleiten.
- Die Musikschule gewährleistet Händewaschen mit Einmalhandtüchern und stellt Händedesinfektionsmittel bereit. Tastaturen werden nach jedem Schüler desinfiziert. Türgriffen Treppengeländer und Sanitäranlagen werden täglich desinfiziert und gereinigt.
- Es finden keine Gruppenunterrichte statt. Bestehende Gruppen können unter pädagogischen Aspekten in Einzelunterrichte eingeteilt und durchgeführt werden. Dabei wird die Unterrichtszeit entsprechend verteilt.
- Es kann aus organisatorischen Gründen zu Verzögerungen und leichten Kürzungen der Unterrichtszeiten sowie zu Raumänderungen kommen. Bitte folgen Sie den Anweisungen der jeweiligen Lehrer/innen.
- **Grundsätzlich müssen erkrankte Schüler vom Unterricht fernbleiben.**
- Für **Zupf- und Schlaginstrumente** gilt: Maskenpflicht, sowie 2m Sicherheitsabstand
- Für **Blasinstrumente** gilt: Maximaler Abstand von mindestens 3,5m zwischen Lehrer und Schüler
- Für **Tasteninstrumente** gilt: Maskenpflicht und entweder Einmalhandschuhe oder Händewaschen vor und nach dem Unterricht, sowie 2m Sicherheitsabstand.